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4月 20日上午袁 澄迈县党
政考察团一行 75人到定安参观
考察野百里百村冶尧塔岭新区房地
产开发及城市基础设施建设遥定
安尧澄迈两地领导干部相互交流
发展经验做法袁促进两地携手加
快发展尧齐心推进国际旅游岛建
设遥

县委书记韩勇袁 县委副书
记尧县长符立东袁县政协主席王
昌国袁县委副书记尧政法委书记
张忠惠袁县委办尧政府办尧县委宣
传部尧国土局尧住建局尧工信局尧
文体局尧旅游委等单位主要负责
人陪同参观考察遥

在野百里百村冶袁考察团先后
参观了岭口皇坡村尧翰林旧市城
村尧龙河天群驿站等遥韩勇尧符立
东向考察团详细介绍了定安野百
里百村冶的基本情况遥 考察团对
定安野百里百村冶给予高度评价袁
称定安的野百里百村冶是文明生
态村建设的创新发展模式袁定安
绿道建设是发展城郊旅游的好
做法袁值得澄迈学习和借鉴遥

随后袁考察团一行来到了塔
岭工业园考察定安县城房地产

建设和城市基础建设遥
当天中午袁定安县宴请了澄

迈党政考察团一行遥韩勇代表定
安县四套班子领导对澄迈党政
考察团的到来表示热烈的欢迎遥
他说袁澄迈县这些年的经济社会
发展取得了瞩目的成绩袁此次的
考察交流袁加强了定安澄迈两县
的沟通交流袁希望兄弟市县相互
学习取经袁 加快促进两地发展遥
韩勇表示袁希望澄迈考察团成员
要多来定安考察交流袁给定安的
发展提出宝贵的意见和建议遥

澄迈县委书记杨思涛对定
安县经济社会发展所取得的成
绩表示赞赏袁 并希望兄弟市县
在今后的工作中多相互交流尧
相互学习尧 优势互补袁 使两县
共同达到工业强县尧 科技兴县
的目的遥

据了解袁定安县委尧县政府
大力实施野一城三地冶发展战略袁
以 野一城一湖一泉一山四带五
镇冶为布局袁紧紧围绕海南国际
旅游岛建设袁 进一步解放思想袁
真抓实干袁努力谱写定安富民强
县新篇章遥 渊程守满冤

澄迈党政考察团到定安考察交流

交流发展经验
携手加快发展

4月 23日袁纪念定安县关心
下一代工作委员会成立 20周年
大会在行政办公大楼南附楼会议
室召开遥会议号召袁全县广大干部
群众要形成合力袁放胆开拓袁努力
开创全县关心下一代工作新局
面遥

县委书记韩勇袁 县人大常委
会主任梁源富袁县委副书记尧县长
符立东袁县政协主席王昌国袁县委
副书记尧政法委书记张忠惠袁县委
常委尧组织部长尧县关工委主任李
映旭等领导出席会议遥

会上袁韩勇代表县委尧县政府
向 20年来为关心下一代辛劳付
出的老干部尧 老同志表示敬意和

感谢遥韩勇指出袁20年来袁关工委
充分发挥老干部尧 老战士尧 老专
家尧老教师尧老模范野五老冶作用袁
热心投身于教育培养青少年活
动袁取得了显著的成绩遥

韩勇指出袁过去成绩斐然袁未
来任重道远袁 全县广大干部群众
要充分认识关心下一代工作的重
要性袁创新社会管理模式袁切实加
强对关工组织的领导袁 扎扎实实
把定安关心下一代工作做好遥 为
关工委工作创造有利的工作条
件袁并结合定安实际袁大力传播定
安独特的历史文化尧 民俗文化和
美食文化袁 努力开创关心下一代
工作新局面袁 全力推进全县关心

下一代工作科学发展袁 以优异成
绩向党的十八大献礼遥

会上袁 李映旭宣读省关工委
贺信袁 县关工委常务副主任黎文
清作县关工委 20年来成绩与经
验的总结报告遥

据了解袁 自 1992 年成立以
来袁 县关工委充分发挥老同志独
特优势作用袁 为青少年健康成长
办实事尧 做好事遥 截止 2011 年
底袁 全县已建立各级关工委组织
194 个袁 共有成员 1688 人袁 离
退休老同志 1300人袁 基本形成
了县尧 镇尧 中小学校尧 村 渊居冤
委会三级关工委组织网络遥

(程守满)

定安召开纪念关心下一代工作委员会成立 20周年大会

努力开创关心下一代工作新局面

4月 19日袁定安县召开全县
农村工作会议遥 县委书记韩勇出
席会议并讲话袁他强调袁要充分认
识 野三农冶 工作的重要性和紧迫
性袁进一步提高工作热情和能力袁
全力推进城郊型绿色高效农业基
地建设遥

县委副书记尧 政法委书记张
忠惠主持会议遥 县人大常委会副
主任吴清雄袁 县政府副县长莫汉
博袁 县政协副主席尧 定城镇委书
记尧镇长符公兴袁以及各镇镇委书
记尧镇长尧分管副镇长尧村委会主
任及县直单位主要负责人参加会
议遥

韩勇指出袁过去一年袁定安县
三农工作取得了一定的成绩袁农
业产业发展步伐明显加快袁 产业
结构得到进一步优化袁 农业服务
体系更加健全袁 现代农业设施建

设得到进一步完善袁 初步摆脱了
以往单纯出售初级产品的低效农
业局面袁 并且提前 1年完成了省
政府制定的农民增收三年预期目
标,成绩可喜可贺遥但同时也存在
诸多问题袁定安农业产业化尧组织
化程度不高曰 品牌农业还没有形
成规模曰 农业科技含量低尧 效益
低曰农产品加工规模小等问题遥

韩勇强调袁 破解定安县现代
农业发展的野短腿冶和野瓶颈冶袁必
须充分认识做好三农工作的重要
性与紧迫性袁 做好三农工作是实
现野一城三地冶的重要保障袁是实
施城乡一体化袁 维护社会稳定的
有力保障曰 大力推进城郊型绿色
高效农业基地建设袁 集中精力把
一批重要基地及重要项目推上
去曰 进一步提高三农工作的热情
与能力遥

韩勇要求袁各乡镇尧各单位部
门要进一步加强领导袁落实责任袁
转变作风袁 在争先创优上力求突
破袁集中精力袁把品牌农业做大做
优袁千方百计提高农民收入袁加快
推进小城镇建设袁 切实重视农村
的社会实业袁 加强农村基础设施
和基层组织建设袁加大农村教育尧
医疗尧卫生等农业事业投入袁实现
城乡一体化发展遥

莫汉博传达了中央和省农村
工作会议精神袁 并对今年农业农
村工作做了具体安排袁 今年定安
县农业农村工作主要目标是袁农
业增加值增长 8%袁 农民人均纯
收入增长 14%袁努力确保不发生
重大动物疫情和重大农产品质量
安全事件遥定城镇尧龙门镇和县农
业局尧水务局尧林业局分别在会上
发言遥 渊吴采净冤

韩勇在全县农村工作会议上指出

全力推进城郊型绿色高效农业基地建设

野作为一名年轻干部袁要想
进步袁要想成才袁应具备五个条
件袁即信念尧激情尧责任尧能力尧毅
力袁通过不断努力袁不断地实现
人生价值袁才能够更好地为定安
做出贡献遥 冶4月 19日袁韩勇给
参加野成长在定安冶论坛的 66名
年轻干部上了一堂生动形象的
野成长冶课遥

野在成长的路上袁最可怕的
敌人就是没有坚定的信念遥 冶县
委书记韩勇引用法国思想家尧文
学家罗曼的名言袁支招青年干部
成长困惑遥

他谈到袁 作为一名公职人
员袁在工作中要有积极向上的激
情袁在岗位上要学会勇于承担责
任袁要进步就需不断的提升自我
能力袁在困难前需锤炼坚强的毅
力袁只有这样才能逐渐实现自我
人生价值遥

野公文写作是公职人员工作

中重要的一部分袁提高公务员写
作能力的诀窍是要多留意领导
修改过文件尧报告的地方袁今后
再碰上同种问题袁就可以避免掉
一些不必要的错误袁这样对我们
的成长是有用的袁而公文写作能
力也可以很好得到提高遥 冶韩勇
说遥

公文写作是作为一名公务
员必须具备的能力遥 韩勇认为袁
要提高公文写作能力袁只有多写
常练, 才会熟能生巧袁通过练笔
可以锻炼思维能力袁 开阔知识
面袁只要坚持勤于练笔袁不怕失
败善于总结经验教训袁写作水平
就一定能在野日不见长冶中逐渐
得到提高遥 此外袁应有意识选读
一些范文袁借鉴只是从中汲取营
养袁经消化后成为自己的东西遥

韩书记极具针对性的分析袁
让在场年轻干部感受颇深袁不时
博得现场阵阵掌声遥 渊王议霄冤

县委书记支招野成长冶

4 月 19 日晚袁 由县委组织
部尧 县人社局和共青团县委共同
主办的第一期野成长在定安冶论坛
活动袁 在县行政办公大楼北附楼
富文厅举行遥 66名青年干部代表
与县委书记韩勇等县领导互动交
流袁畅谈成长与发展遥

此次论坛议题为 野青年干部
成长之路冶袁论坛共由三个环节组
成袁分别为主旨演讲尧交流互动以
及领导点评遥据悉袁这是定安首次
以论坛的形式搭建干部交流平
台遥

县委书记韩勇作主旨演讲遥

野定安县第十二次党代会提出的
耶一城三地爷发展战略和四种精神
具体是什么钥冶尧野定安历史上出了
多少进士尧举人钥 冶韩勇书记从提
问入手袁 引出了青年人特别是年
轻公务员对定安发展的思考遥

韩勇指出袁青年人的成长尧成
才袁除了要具备坚定的信念袁还要
有积极向上的激情袁 勇于担当的
责任袁 不断提升的能力和锤炼坚
强的毅力遥 总而言之袁 信念是灵
魂袁激情是动力袁责任是平台袁能
力是根本袁毅力是保障袁这是在成
长道路不可或缺的遥 韩书记精彩

的主旨演讲博得
在座青年干部阵
阵热烈掌声遥

在交流主动
环节袁 气氛十分
活跃袁 大家纷纷
举手发言袁 畅谈
成长历程袁 并向
在座县领导请教
在工作中尧 成长
中遇到的困惑袁
共同探讨成长之
路遥

县委书记韩
勇袁县委副书记尧
政法委书记张忠
惠袁县委常委尧组
织部长李映旭袁

副县长李燕袁县政协副主席尧定城
镇委书记尧 镇长符公兴等领导出
席活动袁 并与青年干部一起分享
成长经历遥

据县委组织部相关负责人介
绍袁 举办活动的目的旨在为年轻
干部搭建一个学习交流的平台袁
通过交流个人学习尧工作尧生活心
得袁探讨成长尧进步与发展遥 野成长在
定安冶论坛将不定期在机关尧乡镇
等地举行袁 开展各种主题的交流
讨论及学习活动袁促进交流尧促进
学习袁 让更多的青年干部在交流
中加强学习袁加快成长遥渊王议霄冤

第一期野成长在定安冶论坛活动圆满落幕

搭建经验交流平台 促进干部共同成长

青年干部代表与县委书记韩勇等县领导互动交流袁畅谈成长与发展遥 王议霄 摄

澄迈县委书记杨思涛渊中冤一行到定安考察交流遥 程守满 摄


